

APUNTES NECROLÓGICOS

D. JOSE LUIS DE ANSÓN

El día 4 de Enero corriente falleció en Bilbao este notable músico, causando profundo sentimiento la inesperada desgracia entre sus numerosísimos amigos.

Era el señor Ansón un músico muy notable, un verdadero *virtuoso*, reconocido así por cuantos se dedican al bello arte.

Como director era una notabilidad para dar á todas las obras la verdadera interpretación que requerían.

Maestro de capilla excelente, conocía al dedillo todos los efectos de la música religiosa, y por eso, cuando se anunciaba alguna festividad en la que él se hallaba al frente de la capilla, el templo solía llenarse de amantes de la música.

La última vez que dirigió una capilla fué el 22 del mes pasado, cuando se celebraron en la iglesia de San Vicente Mártir los solemnes funerales en sufragio del alma de don Sabino Arana, costeados por el Centro Basco.

Amante de la música bascongada, había escrito varias obras que llamaron la atención por su originalidad y brillantez.

Sus méritos le llevaron á formar parte de los jurados musicales que se formaron en Bilbao.

El Sr. Ansón hace años que ocupaba el cargo de organista y maestro de capilla de la iglesia parroquial de San Antón, y aunque hubiera podido ocupar cargos más elevados, su cariño era tal por el puesto que desempeñaba, que no lo quería cambiar por otro alguno.

Ha muerto muy joven y cuando todo hacía esperar que diera más pruebas de sus talentos musicales, además de las que conocemos y son objeto de alabanzas por los inteligentes.

Descanse en paz el finado y reciba su hermano D. Benigno, director del «Orfeón Euskéria», la expresión de nuestro sentimiento.